

## Conviviales du mardi



Toujours autant de monde pour les conviviales du Mardi. Nous terminerons nos conviviales d'automne/hiver le mardi 29 avril avec un déjeuner en commun. Venez nombreux.

## Compétition Lady Bird Jeudi 3 avril à Mazières

Nous avons 2 équipes engagées de Mignaloux à cette compétition : Corinne et Frédérique Métais et Christine Desmaret et Françoise Bernabé.



Bravo à Christine et Françoise pour la brillante victoire.

# Compétition Piscine CARRE BLEU dimanche 6 avril



Très belle compétition ce dimanche avec 68 participants. Nous remercions chaleureusement Christian Aubrée de nous avoir fait confiance pour la 2<sup>ème</sup> édition en tant que mécène.

Pour la partie golfique, voici les résultats :

En strokeplay/stableford :

1<sup>er</sup> en brut : Franck Morel      1<sup>er</sup> en Net : Aélios Bordat

2<sup>ème</sup> en brut : Jean-Benoit Bourdeau      2<sup>ème</sup> en net : Thais Bassas

En scramble à 2 :

1<sup>er</sup> brut série hommes : Jerome Bouchet et Jean Pascal Molle

1<sup>er</sup> en Net : Christophe et Pierre Desroches

2<sup>ème</sup> brut série hommes : Yves Lascaux et Yves Papillon

2<sup>ème</sup> en net : Roméo Calenda et Laurent Brechelière

1<sup>er</sup> brut série mixte : Françoise Bernabe et Laurent Poiron

1<sup>er</sup> en Net : Christine Desmaret et Christopher Longley

2<sup>ème</sup> brut série mixte : Lydie et Laurent Duquerroy

2<sup>ème</sup> en net : Nathalie Alexandre et Alain Moreau

Quelques photos des vainqueurs



Bravo à tous les joueurs et un grand merci à Valérie et Emmanuelle pour le cocktail servi en fin de soirée.



# Compétition 2<sup>ème</sup> Division Régionale à Angoulême

Notre équipe défendait nos couleurs dans cette compétition d'un très haut niveau cette année.

Malgré de très bons matchs, notre équipe descendra en 3<sup>ème</sup> division l'année prochaine.

Bravo à tous les joueurs.



Manceau Mathis, Manceau Guillaume, Giraud Thomas, Giraud Louis, Giraud Samuel, Pasquet Laurent, DUQUERROY Iéo, Marchioni Marius

# Cocktail des Nouveaux Propriétaires

Le vendredi 4 avril, un cocktail a été organisé au sein de notre golf pour marquer officiellement la passation entre les anciens propriétaires Jacqueline et André et les nouveaux dirigeants de l'établissement.

Dans une ambiance conviviale et chaleureuse, les 250 personnes invitées ont eu l'occasion de saluer le travail accompli de Jacqueline et André et de souhaiter la bienvenue aux nouveaux. Ces derniers ont présenté leur vision et projets pour l'avenir du golf, promettant de préserver l'esprit du lieu tout en y apportant un souffle nouveau.

La soirée a été ponctuée de remerciements émouvants, de moments de partage autour d'un très bon cocktail organisé par Emmanuelle et Valérie.

